

**PELAYANAN JASA KLIRING PADA BANK NAGARI SYARIAH  
KANTOR CABANG PAYAKUMBUH**

**Tugas Akhir**

*Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam  
Sebagai Salah Satu Syarat dalam Memperoleh Gelar Ahli Madya (A.Md)  
pada Program Studi Manajemen Perbankan Syariah DIII*



*Oleh:*

**AINUL MARDYAH**  
**NIM. 1503050159**

**PROGRAM STUDI DIIMANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1439 H/2018 M**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Pembimbing Tugas Akhir Mahasiswi Program DIII Manajemen Perbankan Syari'ah UTN Imam Bonjol Padang atas nama **Ainul Mardiyah, NIM. 1503050159** dengan judul **"Pelayanan Jasa Kliring pada Bank Nagari Syariah Kantor Cabang Payakumbuh"**, memandang bahwa Tugas Akhir yang bersangkutan telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang *munaqasyah*.

Demikian persetujuan ini diberikan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Padang, 26 Juli 2018

Pembimbing



**Welhendra, SE., MM., Ak**  
**NIP. 197607122003121004**

## ABSTRAK

Tugas akhir ini berjudul “**Pelayanan Jasa Kliring pada Bank Nagari Syariah Kantor Cabang Payakumbuh**” yang ditulis oleh **Ainul Mardyah NIM. 1503050159** Program Studi DIII Manajemen Perbankan Syariah.

Latar belakang dalam penulisan tugas akhir ini adalah pada saat sekarang ini, transaksi menggunakan uang giral seperti cek dan bilyet giro banyak disukai oleh masyarakat karena lebih minim resiko dan tidak terlalu merepotkan. Namun, penyelesaian pembayaran menggunakan giral secara individual tidak memungkinkan. Oleh karena itu, Bank Nagari Syariah Kantor Cabang Payakumbuh menyediakan jasa pelayanan untuk memudahkan pembayaran giral tersebut yang dinamakan dengan kliring. Dengan adanya kliring, lalu lintas pembayaran giral dapat berjalan lebih efisien.

Tujuan penelitian dalam tugas akhir ini adalah untuk mengetahui mekanisme kliring pada Bank Nagari Syariah Kantor Cabang Payakumbuh. Metode penelitian yang penulis gunakan adalah metode kualitatif yakni mencatat, menganalisa, mendeskripsikan, dan menafsir data yang ditemui di lapangan. Teknik pengumpulan data pada tugas akhir ini adalah dengan cara observasi, dokumentasi serta wawancara langsung dengan karyawan yang berhubungan dengan pelaksanaan kliring.

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan, maka dapat disimpulkan bahwa mekanisme kliring terbagi menjadi dua tahap yaitu kliring penyerahan dan kliring pengembalian. Kliring penyerahan berhubungan dengan serah terima warkat dengan peserta kliring bank lain di lembaga kliring. Sedangkan kliring pengembalian merupakan hasil dari kliring penyerahan bahwa kliring tersebut diterima atau ditolak oleh bank penerima.

**Kata kunci:** Pelayanan Jasa Kliring